
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 今回は、まず後期始業式における児童代表のことばからお伝えします。 
  
 
 
 

 
 
 
 
 

 平成３０年１０月１５日 No.２４ 

佐世保市立猪調小学校 

学 校 通 信 

文責 校長 鶴田 和久 

後期がスタートしました ③ 

後期始業式児童代表のことば 

   こうきに がんばること  
 ぼくは、こうきにがんばりたいことが二つあります。 
 一つ目は、てつぼうです。ぼくは、今さか上がりのれんしゅうをやっています。ぼくは、
手がのびてしまったり、足がてつぼうの上まであがらなかったりします。 
ちょっと、こわいなと思うこともあります。でも、 

てつぼうはたのしいです。だから、しっかり手をまげ 
て、足をたかくあげるれんしゅうをがんばって、さか 
あがりができるようにしたいです。 
二つ目は、あいさつです。ぼくは、あいさつをがん 

ばっています。いつも、学校の前に校長先生が立って 
いるので、こころをこめて 
「おはようございます。」 
と言います。校長先生もやさしく、 
「おはようございます。」 
と言ってくださり、うれしくなります。こうきは、朝 
だけでなく、ろうかなどほかのばしょでも、こころをこめてあいさつができるようにがんば
りたいです。 
 この「てつぼう」と「あいさつ」をめあてにして、たのしいこうきになるようにがんばり
ます。 

 

２年 濱道 大喜（はまみち・たいき） 

校長先生も    をはじめとした、猪調小学校のみなさんからの目と目をあわせた

元気なあいさつにいつも元気をもらっています。後期もがんばりましょう！ 

４年 乾 ひかり（いぬい・ひかり） 
   前期の反省 後期の目標  
 「係の仕事、委員会の仕事に進んでとりくむ。」 
これが私の前期の目標でした。どちらもよくできた 
と思います。 
まず、係活動です。私は、かざり係でした。おり紙 
や画用紙で教室を楽しくかざり、明るいクラスにしま 
した。クラスのみんなのたん生日を書いてはったり、 
季節に合ったものを作ったりして、進んで活動できた 
と思います。 
次に、委員会です。私は、給食委員会でした。お昼 
の放送の時、大きな声ではっきり、はきはきと言いま 
した。そうじもキレイにすみずみまでいっしょうけんめいしました。時々おくれた時もあっ
たけどがんばりました。これは、後期もつづけてがんばっていこうと思っています。 
 私が後期にがんばりたいことは、学習では、都道府県の漢字を覚えることと、都道府県の 

 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

場所をおぼえることです。都道府県の漢字は新潟の「潟」や「岐阜」など、むずかしい漢字が
たくさんありますが、がんばっておぼえたいと思います。 
都道府県の場所をおぼえることもむずかしいのですが、まず、九州だけでもおぼえ、少しず
つおぼえるはんいを広げていきたいと思っています。 
生活面では、ケンカや言い合いにならないように友達となかよくしようと思います。ケンカ
や言い合いになると、いやな空気になります。だから、毎日えがおで気もちよく生活できるよ
う、友達のことを大切にしてすごしていきたいと思っています。 
私は、前期に係の仕事も委員会の仕事も進んでできました。後期は、前期にまけないくらい

自分の目標に向かってがんばります。 
 

前期のめあてから始めたり、始めと終わりを関連づけたりするなど、文章構成自体に

も工夫が見られました。周りの雰囲気を大切にする気持ちが伝わってきますね。 

６年 濱道 奈々美（はまみち・ななみ） 
   後期 がんばりたいこと  
 私が、後期、特にがんばりたいことは３つあります。 
１つ目は、「話し合い活動」です。 
なぜかというと、授業や委員会活動での話し合いの 
時に、自分の意見を言うのが苦手だからです。頭の中 
では考えがまとまっているのに、なかなか自分から発 
言することができませんでした。 
 だから、後期は、まずは自分の意見をみんなの前で 
言えるようにしたいです。さらに、運営委員会での経 
験を生かして司会として、話し合いをスムーズに進め 
ることにも取り組んでいきたいです。 
２つ目は、学習の「算数」です。 
理由は、まだまだ計算のミスや文章問題の読み間違えをしてしまうことが多いからです。
後期は、今以上に、問題の中で、わかっていることや質問されていることを慎重に読んで 

線を引くなどして、確実に解いていきたいです。 
 ３つ目は、「あいさつ」です。 
 前期の私のあいさつは、自分ではしていたつもりだったけれど、どうも、相手に伝わって
いないことが多かったからです。 
 ６年生になり、友達からはっきりとしたあいさつをされると、自分の思いが伝わっていな
かったことを改めて感じました。 
 後期は、相手の目を見て、相手にはっきり伝わるようにあいさつをしたいです。今度は私
のあいさつで、友達を笑顔にしたいです。 
後期は、いよいよ「卒業」という小学校生活のゴールが待っています。この３つのことを

自分の目標にして、毎日を過ごします。 
今から半年後、素敵な卒業式になるよう、一歩ずつ落ち着いて、でも着実にめあて達成に

向けて、前に進んでいきたいです。 
 

「やっているつもりができていなかった。」このことを友だちの行動から感じること

ができたとは。さすが、最高学年です。毎日を大切に行動していきましょうね。 

江迎町戦没者追悼式 
１０月７日（日） 江迎支所にて  
猪調小学校を代表して６年生の栗山聖悠（くりや

ま・きよひさ）さん、小林陽夏（こばやし・ひな）

さんの２名が参加してくれました。また、この２名

は式中、江迎町の児童・生徒代表とし追悼文を発表

しました。平和な世界を築いていく決意を堂々と述

べることができ、立派な発表でした。 


